
Siracusa.  Contrasto  alle
piazze  di  spaccio,  ai
domiciliari  20enne:  in  casa
cocaina e marijuana
Ennesimo  arresto  della  Squadra  Mobile  nell’ambito
dell’attività di contrasto alle piazze di spaccio della città.
I  poliziotti,  ieri  pomeriggio,  hanno  effettuato  una
perquisizione domiciliare, a seguito di mirate indagini di
polizia giudiziaria, avvalendosi anche di unità cinofile. In
casa  di  Adriano  Pirrone,  20  anni,  già  noto  alle  forze
dell’ordine, sono state rinvenute 31 dosi di cocaina pronte
per  lo  spaccio  ,  per  un  peso  di  circa  8,5,  18  dosi  di
marijuana  per  20  grammi  e  un  bilancino  di  precisione.  Il
giovane  è  stato  arrestato  e  posto  ai  domiciliare.  Lo
stupefacente  è  stato,  invece,  sequestrato.

Siracusa.  Randagismo,  Burti
dice  no  al  nuovo  canile:
“Sterilizzazioni e adozioni”
Potrebbe cambiare radicalmente l’idea di gestione del fenomeno
del randagismo a Siracusa. Il nuovo assessore al ramo, Cosimo
Burti sembra avere un’idea differente rispetto alle strade
ipotizzate  negli  scorsi  mesi  e  rimaste,  ad  ogni  modo,  in
sospeso.  Burti , prima di illustrare la sua idea a tutti
coloro hanno, in un modo o nell’altro, voce in capitolo, sta
completando il giro degli uffici legati alle rubriche di sua

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-contrasto-alle-piazze-di-spaccio-ai-domiciliari-20enne-in-casa-cocaina-e-marijuana/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-contrasto-alle-piazze-di-spaccio-ai-domiciliari-20enne-in-casa-cocaina-e-marijuana/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-contrasto-alle-piazze-di-spaccio-ai-domiciliari-20enne-in-casa-cocaina-e-marijuana/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-contrasto-alle-piazze-di-spaccio-ai-domiciliari-20enne-in-casa-cocaina-e-marijuana/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-randagismo-lassessore-burti-dice-no-al-nuovo-canile-sterilizzazioni-e-adozioni/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-randagismo-lassessore-burti-dice-no-al-nuovo-canile-sterilizzazioni-e-adozioni/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-randagismo-lassessore-burti-dice-no-al-nuovo-canile-sterilizzazioni-e-adozioni/


competenza.  Ci  sono  stati  degli  avvicendamenti,  dei
pensionamenti, ci sono anche dei trasferimenti in vista. Per
questo servirà qualche settimana prima di avere una visione
definitiva  del  personale  con  cui  interfacciarsi.  Una  cosa
sembra,  tuttavia,  certa.  Il  nuovo  assessore  intende
abbandonare la strada della realizzazione del nuovo canile
comunale di contrada Carancino, su cui puntava, invece, il suo
predecessore, Fabio Granata. Che sia contrario all’apertura di
nuove strutture che rischiano di trasformarsi in “lager” lo ha
dichiarato subito dopo il suo insediamento in maniera chiara.
Propende,  piuttosto,  per  un  lavoro  serissimo  sul  versante
delle sterilizzazioni, non solo dei cani randagi, ma anche e
soprattutto sul versante di quelli che sono di proprietà ma
che  non  vengono  gestiti  a  dovere,  tanto  da  arrivare  a
cucciolate  e  abbandoni.  L’area  di  contrada  Carancino,
acquisita  dal  comune  con  un  costo  simbolico  di  tre  euro,
potrebbe, tuttavia, essere utilizzata in maniera alternativa.

VIDEO.  Siracusa  e  la  posta
sempre  in  ritardo:  “Troppo
lavoro per i portalettere”
Ritardi  di  mesi  per  la  consegna  della  corrispondenza  a
Siracusa, soprattutto in alcune zone, bollette da pagare con
la mora per responsabilità che non sono dell’utente e, in
prospettiva,  l’ipotesi  che  la  situazione  possa  anche
peggiorare  da  fine  anno.  Un  quadro  desolante  quello  che
riguarda  il  servizio  di  consegna  delle  missive  di  Poste
Italiane in provincia di Siracusa. Il primo problema è la
carenza di personale. Quando a Siracusa è partito il nuovo
progetto di Poste Italiane, che ha modificato il sistema di
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consegna, il numero di operatori non era già quello adeguato.
La situazione si è poi incancrenita. Alessandro Plumeri ,
segretario della Slc Cgil non usa mezzi termini. “Il progetto
ha una sua valenza ma ha anche dei punti di caduta. Si sta
andando troppo verso la consegna dell’e-commerce e la giacenza
della  posta  ordinaria  ha  proporzioni  particolarmente
problematiche”. Plumeri punta l’indice anche contro il sindaco
di Siracusa, Francesco Italia, a  cui lo scorso luglio il
sindacato  aveva  chiesto  un  incontro.  L’organizzazione
sindacale  ha  iniziato  lo  sciopero  dello  straordinario  in
Sicilia.  “Poste  Italiane  ha  aumentato  l’estensione  del
territorio  di  pertinenza  dei  singoli  portalettere.  Basta
considerare che prima le zone erano 30 e oggi sono 24. Da fine
anno, inoltre, Poste Italiane recapiterà anche le raccomandate
dell’Aci. Questo non potrà che peggiorare la situazione. Non
sono di certo i contratti dei giovani stagionali a poterla
risolvere”.

Priolo.  Festa  dell’Angelo
Custode:  Renzo  Arbore,
Manuela  Arcuri,  Nesli  e
Federica Carta
Tutto pronto per la Festa dell’Angelo Custode, Patrono di
Priolo Gargallo. Cinque giornate di festa, “Musica Libera” con
momenti anche di varietà e cabaret sul piazzale dell’Autonomia
Comunale.  Si  comincerà  il  30  settembre.  Daria  Filippini
presenterà Insieme Show, spettacolo che prevede l’esibizione
di  Carlo  Kaneba,  I  Respinti,  I  Quattro  Gusti,  Simone
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Riccobono,  Mariuccia  Cannata,  Salvo  Mangiagli,  Adriano
Canonico e Francesco Rizzuto. Giorno 1 ottobre, grande show
presentato da Manuela Arcuri. Si esibiranno Federica Carta,
Nesli, Samuel Storm, Matranga e Minafò, Bruno Gatto. Previsto
anche un ricco varietà con il balletto Can-Can. Il 2 ottobre
grande  spettacolo  con  Renzo  Arbore,  accompagnato
dall’Orchestra Italiana, reduci da concerti in tutto il mondo
e album che hanno venduto milioni di copie. Il 4 ottobre,
“Musica Libera” prosegue con Mario Incudine e Angelo Privitera
in  cant(i  d’)  autore.  Gran  finale  il  6  ottobre  con
l’esibizione di Joe Castellano e la Super Blues Band. S

Sortino.  Efficientamento
energetico  del  Municipio:
aggiudicati i lavori, inizio
entro ottobre
Aggiudicati dalla Centrale unica di committenza i lavori di
efficientamento energetico del Municipio di Sortino. I lavori
–  finanziati  dall’assessorato  regionale  all’Energia  per  un
importo a base d’asta di oltre 700.000 euro con Fondi Europei
del  Po  Fesr  –  prevedono  importanti  interventi  sia  sui
prospetti  dell’edificio,  con  la  realizzazione  del  cappotto
termico e la sostituzione degli infissi con nuovi modelli
atermici,  sia  attraverso  la  realizzazione  di  un  impianto
fotovoltaico che copra le necessita ̀energetiche dell’edificio,
la  sostituzione  dei  corpi  illuminanti  con  i  Led  e
dell’impianto e dei terminali di riscaldamento/raffreddamento
con modelli ad alto rendimento e bassi consumi.
La ditta che si è aggiudicata la gara ha offerto un ribasso

https://www.siracusaoggi.it/sortino-efficientamento-energetico-del-municipio-aggiudicati-i-lavori-inizio-entro-ottobre/
https://www.siracusaoggi.it/sortino-efficientamento-energetico-del-municipio-aggiudicati-i-lavori-inizio-entro-ottobre/
https://www.siracusaoggi.it/sortino-efficientamento-energetico-del-municipio-aggiudicati-i-lavori-inizio-entro-ottobre/
https://www.siracusaoggi.it/sortino-efficientamento-energetico-del-municipio-aggiudicati-i-lavori-inizio-entro-ottobre/


del  6,53920%  con  un  punteggio  totale  di  99,62971.  Il  Rup
dell’Ufficio tecnico comunale ha aggiornato il cronoprogramma
dei lavori, il cui inizio è previsto entro il mese di ottobre
2019 e la conclusione entro il mese di marzo 2020.
“Un obiettivo raggiunto che premia gli sforzi congiunti dei
tecnici dell’Asp e del Comune di Sortino – dice il sindaco
Vincenzo Parlato – che con competenza e professionalita ̀hanno
predisposto tutti gli atti necessari per poter partecipare al
bando,  ottenendo  un  ottimo  punteggio  e  il  conseguente
inserimento nella graduatoria tra gli interventi finanziati. I
risultati  attesi,  oltre  a  dimostrare  l’attenzione  per
l’ambiente,  permetteranno  consistenti  risparmi  nei  consumi
energetici, con positivi riflessi anche nel bilancio comunale
e  la  liberazione  di  risorse  economiche  che  permetteranno
maggiori margini di manovra nella spesa corrente. Cominciano a
dare i frutti le azioni finalizzate a creare un nutrito parco
progetti, con i quali partecipare ai bandi, a riprova che il
percorso  di  collaborazione  e  supporto  dell’ufficio  tecnico
dell’Asp si è dimostrato vincente”.

Priolo.  Quarantennale
dell’Autonomia  Comunale:
iniziative per celebrarlo
“Attrazioni e spettacoli pensati per richiamare l’interesse e
la partecipazione anche di cittadini dei comuni limitrofi, con
l’intento  di  incrementare  il  flusso  turistico  a  vantaggio
delle imprese commerciali presenti a Priolo”. Così il Sindaco,
Pippo Gianni, ha presentato il programma delle manifestazioni
culturali,  organizzate  dall’Amministrazione  comunale,
nell’ambito  delle  celebrazioni  per  il  Quarantennale
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dell’Autonomia. Il 27 e 28 settembre, dalle 18:00, presso il
piazzale  dell’Autonomia  Comunale,  manifestazione  “E-State
Sobri  2019”,  giochi  di  strada  per  bambini.  Domenica  28
settembre, alle 18:00, presso il Teatro Comunale, si terrà la
cerimonia  di  consegna  del  Premio  Letterario  Internazionale
“Ambiente e Società”, assegnato a personalità che si sono
distinte  nell’ambito  della  tutela  dell’ambiente  e  della
salute, ma anche nelle discipline artistiche, sociali e dello
spettacolo.  La serata, ad ingresso libero, sarà allietata da
artisti di fama nazionale. Il 28 settembre, alle 18:00, sarà
inaugurata la 2° mostra dell’Angelo Custode “Priolo in Arte”,
in collaborazione con il Circolo Culturale “Tommaso Gargallo”.
Fino  al  2  ottobre,  presso  i  locali  del  Circolo,  saranno
esposte le opere dell’artista priolese Floriana Materazzo. Il
29  settembre  si  terrà  il  “Festival  Internazionale  del
Folklore”. Dalle 17:30, sfilata per le vie cittadine di gruppi
folkloristici, con partenza da via Castel Lentini. Il corteo
arriverà  fino  al  piazzale  dell’Autonomia  Comunale  dove,  a
partire dalle 19:30, si terranno le esibizioni dei 9 gruppi
partecipanti, con canti e balli in costume tradizionale. Il 5
ottobre, dalle 17:00, sfilata per le vie cittadine di musici e
sbandieratori,  che  si  ritroveranno  presso  il  parco  “La
Pineta”, dove si terrà il “MEDIEVAL FEST”, in collaborazione
con  l’associazione  Agro  Priolese.  Tra  le  iniziative  in
programma: scontri a cavallo, accampamento medievale, tiro con
l’arco, Arena di scherma, giostre e giochi medievali, taverne
e gastronomia tipica, mercato medievale, galleria delle arti,
concerto serale. Il 19 ottobre, presso la sala conferenze del
Polivalente, sarà presentato il libro dell’autore Nino Comito
dal titolo “Il Movimento Autonomistico Priolese. Dal 20 al 26
ottobre, in collaborazione con il Circolo “Tommaso Gargallo”,
presso  lo  slargo  antistante  il  Palazzo  Municipale,  sarà
allestita una mostra di sculture in legno e dal 27 ottobre al
3 novembre, presso la sala espositiva del centro Polivalente,
una mostra di sculture in pietra. “Il calendario di eventi
culturali – ha commentato il Sindaco, Pippo Gianni – è stato
organizzato con l’obiettivo di coinvolgere non solo tutti i



cittadini, ma anche le associazioni e le istituzioni presenti
nel nostro territorio”

Siracusa. Caso Formosa, nuova
richiesta  di  patteggiamento:
udienza rinviata
Rinviata al 26 settembre l’udienza del processo per la morte
di Renzo Formosa, avvenuta a seguito di un incidente stradale
in via Cannizzo ad aprile del 2017. Oggi primo appuntamento in
aula e la difesa del giovane accusato di omicidio stradale
(era alla guida della Fiat Panda che, invadendo la corsia
opposta, travolse il sedicenne alla guida del suo scooter) ha
presentato una quarta richiesta di patteggiamento: tre anni e
sei mesi di condanna.
Il Pm, Bono, ha chiesto di poter parlare con la famiglia
Formosa a cui ha spiegato le ragioni del via libera dato dalla
Procura alla richiesta di patteggiamento. Ragioni prettamente
tecniche. La famiglia di Renzo ha detto di aver apprezzato il
gesto ma, attraverso il legale Gianluca Caruso, si è opposta
al patteggiamento.
Il  giudice  ha  chiesto  allora  una  settimana  di  tempo  per
decidere se accettare o respingere – come avvenuto con le
precedenti tre richieste – la richiesta di applicazione della
pena  su  richiesta  delle  parti.  La  vicenda  potrebbe
rappresentare un precedente giurisprudenziale, visto che si
basa  sull’interpretazione  di  un  passaggio  della  legge
sull’omicidio  stradale  che  riguarda  un’aggravante,  quella
dell’alta velocità. A contestarla è la difesa dell’imputato.
Si tornerà in aula il prossimo giovedì.
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“Nè  metamorfosi,  nè
tradimenti”,  Mangiafico
spiega  la  scelta  di  Amo
Siracusa
“Se  ciò  che  noi  abbiamo  proposto  si  traduce  in  azione
amministrativa, credo che sia un bene per la mia città e ne sono
felice”. Michele Mangiafico replica così alle pesanti accuse mosse
dal leader di Progetto Siracusa, Ezechia Paolo Reale a lui e agli
altri consiglieri di “Amo Siracusa”,  Carlos Torres  e Gaetano 
Favara, che con l’ingresso in giunta di Maura Fontana, che li
rappresenta,  sono  entrati  a  far  parte  a  pieno  titolo  della
maggioranza a sostegno del sindaco, Francesco Italia. Reale li
definisce  “impresentabili”.   La  replica  arriva  dal  profilo
Facebook di Mangiafico. Il vice presidente del consiglio comunale
ripercorre i momenti che lo hanno condotto, durante le ultime
amministrative, a sostenere la candidatura di Reale alla carica di
primo cittadino.  “Il programma -ricorda Mangiafico- resta per me
una  bussola  dell’azione  amministrativa,  avendo  personalmente
contribuito ad obiettivi che in questi quattordici mesi sono stati
anche spunti di dibattito in consiglio comunale e oggi si trovano
persino nel più recente bilancio del Comune di Siracusa. Ma, al di
là del merito, nella primavera del 2018 abbiamo condiviso con
Paolo un metodo. Nel senso che io ho rappresentato a lui cosa
avrebbe  significato  la  mia  eventuale  presenza  in  Consiglio
comunale e lui ha apprezzato il mio pensiero: recuperare il senso
di comunità, attraverso il dialogo, con proposte costruttive, con
un atteggiamento scevro dalla denigrazione dell’altro. Un impegno
civile accompagnato da serenità di giudizio e propedeutico allo
sviluppo del territorio. Da lì -puntualizza- non mi sono mosso.
Anzi. Nel tempo ho incontrato sulla strada del consiglio comunale
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alcuni coetanei, come Carlos Torres e Gaetano Favara, con cui
abbiamo condiviso specifiche proposte per la città, che disegnano
una comunità più attenta ai più deboli, alla sicurezza di tutti,
in primo luogo dei più piccoli e, più in generale una città vicina
alle nuove generazioni. Se ciò che noi abbiamo proposto si traduce
in azione amministrativa-ribadisce-  credo che sia un bene per la
mia città e ne sono felice”.

Siracusa. Incubo bus in corso
Umberto,  sale  la  tensione:
alla  ricerca  di
un’alternativa
Va ulteriormente complicandosi la questione capolinea dei bus
urbani ed extraurbani, spostato per consentire lo svolgimento
dei  lavori  di  rifacimento  di  via  Crispi.  L’ordinanza  che
prevede che i mezzi di trasporto utilizzino come capolinea la
zona  di  corso  Umberto  tra  le  due  bretelle  di  via  Foro
Siracusano starebbe continuando a creare parecchi disagi, agli
autisti come agli operatori commerciali e agli automobilisti
in  transito.  La  prefettura  ha  chiesto,  sollecitata  dai
sindacati  dei  lavoratori,  chiarimenti  al  Comune.  L’Ast  ha
suggerito  una  soluzione  che  ritiene  valida:  spostare  il
capolinea  nell’area  antistante  la  stazione  ferroviaria  di
Siracusa, attualmente chiusa. E’ di proprietà delle Ferrovie
dello Stato. Sul piano delle interlocuzioni informali, non ci
sarebbero ostilità a concederla, purché questo non comporti
l’esborso di somme per la sistemazione dell’area, che quindi
dovrebbe sostenere il Comune. Ci sarebbero, tuttavia, anche
dei  problemi  di  sicurezza.  Ulteriore  possibilità,  secondo
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l’Ast, sarebbe il parcheggio Mazzanti. Anche in questo caso,
tuttavia, gli interventi per renderlo utilizzabile non sono
stati preventivati. Attualmente non si disporrebbe, dunque, di
una valida alternativa immediatamente attuabile. I sindacati
degli autisti restano sul piede di guerra. Non è escluso che
possano organizzare a giorni un sit-in di protesta. In questo
contesto si inserisce anche la protesta dei dipendenti dell’ex
Provincia.  Gli  autobus  sosterebbero  anche  in  via  Somalia,
occupando pure gli stalli per i lavoratori diversamente abili.
Non  si  tratterebbe,  tuttavia,  di  una  responsabilità  degli
autisti ma di indicazioni dei vigili urbani. Proteste, poi, da
parte di alcune attività commerciali e dei tassisti. Giornate
di lavoro, insomma, tra mille disagi e tensioni. A questo si
aggiungerebbe  il  mancato  rispetto,  da  parte  degli
automobilisti, dell’obbligo, provenendo da corso Umberto, di
svoltare  per  via  Foro  Siracusano,  cosi’  come  il  mancato
rispetto  del  divieto  di  sosta  laddove  dovrebbero  sostare
soltanto i bus. Una situazione particolarmente complessa, che
dovrebbe essere affrontata nei prossimi giorni con il nuovo
assessore , Maura Fontana.

Siracusa.  Pronto  il  nuovo
calendario  della  Polizia,
progetto con l’Unicef
Passione,  impegno  e  servizio  queste  le  tre  parole  che
connoteranno il Calendario istituzionale 2020 della Polizia di
Stato.
Curato da Paolo Pellegrin, fotografo pluripremiato e membro di
Magnum  Photos,  tra  le  più  importanti  agenzie  fotografiche
internazionali, il calendario racconta l’umanità delle donne e
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degli uomini della Polizia di Stato attraverso istantanee di
attività operativa.
Immagine dopo immagine, il fotografo è riuscito a narrare il
delicato ruolo dei poliziotti mettendo in luce gli aspetti
interiori dei singoli operatori dando risalto alla passione e
allo spirito di servizio che animano ogni singolo intervento.
La volontà di essere vicini alle comunità, soprattutto alle
fasce più fragili e deboli del Paese, si rispecchia ancora una
volta nella collaborazione con Unicef Italia Onlus alla quale
dal 2001 sono stati donati, grazie alla vendita dei calendari,
oltre 2 milioni e 650 mila euro per i progetti di sostegno
all’infanzia.
Quest’anno una parte del ricavato sarà devoluto al progetto
per  il  “Trentesimo  anniversario  della  Convenzione  ONU  dei
diritti  dell’infanzia  e  dell’adolescenza”,  occasione  per
riaffermare  i  diritti  degli  under  18,  e  una  parte  sarà
devoluta al Piano Marco Valerio, ideato per aiutare i figli
malati dei poliziotti.
Nonostante  siano  trascorsi  30  anni  dalla  firma  della
Convenzione  ONU,  infatti,  ancora  troppi  bambini  vengono
privati dei loro diritti, vivendo situazioni di degrado, abuso
e violenze.
Tutti i cittadini potranno prenotare il calendario da parete
(costo 8 euro) e il calendario da tavolo (costo 6 euro), entro
il prossimo 23 settembre, facendo un versamento sul conto
corrente postale nr. 745000, intestato a “ Comitato Italiano
per l’Unicef”. Sul bollettino dovrà essere indicata la causale
Calendario della Polizia di Stato 2020 per il progetto Unicef
“Trentesimo  anniversario  della  Convenzione  ONU  dei  diritti
dell’infanzia e dell’adolescenza”.
Per questa provincia, la ricevuta del versamento dovrà poi
essere  presentata  all’Ufficio  Personale  della  Questura  di
Siracusa che fornirà dettagli sulla consegna.
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